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Les  raoultiens  dont  je  fais  partie  sont  sceptiques,
interrogatifs,  pour  ne  pas  dire  secoués.

Notre druide, notre héros de l’hydroxychloroquine, le chantre
du traitement contre le tout vaccinal a fait un faux-pas.
N’ayons pas peur des mots.

https://resistancerepublicaine.com/2021/07/07/raoult-conseille
-la-vaccination-du-personnel-soignant-parce-que-lon-ne-peut-
plus-faire-autrement/

Lui qui disait encore il y a moins de 10 jours que le
vaccin, en l’occurrence, ne valait pas grand-chose face aux
variants qui arrivent et qu’ils n’empêchent justement pas
les cas graves ni la mort…et il avait des chiffres !

https://resistancerepublicaine.com/2021/07/01/raoult-le-varian
t-indien-touche-autant-les-vaccines-que-les-non-vaccines/

.

Et le voilà qui conseille aux soignants et aux gens fragiles
de se faire vacciner…
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Au vu des enjeux de l’épidémie actuelle, je suis favorable à
la vaccination systématique des personnels soignants, avec
les vaccins recommandés pour leur classe d’âge. J’encourage
donc tous mes collègues à se rapprocher de leur centre de
vaccination.

— Didier Raoult (@raoult_didier) July 9, 2021

Que s’est-il passé ?

Certains  sont  persuadés  que  son  compte  Twitter  a  été
piraté.  Depuis  2  jours  que  l’information  «  Raoult  est
favorable à la vaccination des soignants » circule, il aurait
démenti en large et en travers. Rien.

D’aucuns voient un rapport avec  le changement de direction de
l’AP-HP  qui  aurait  l’IHU  et  donc  son  directeur  dans  son
viseur, estimant que le privé est soumis aux mêmes obligations
d’application  des  textes  et  directives  que  les  hôpitaux
privés.

https://marsactu.fr/bref/le-directeur-de-lap-hm-francois-cremi
eux-recadre-lihu-de-didier-
raoult/?utm_source=Sociallymap&utm_medium=Sociallymap&utm_camp
aign=Sociallymap

Ce n’est pas impossible, on sait que Raoult adore son métier
et que si on l’en privait il en mourrait. Mais il a un nom,
une réputation et je suis sûre que nombre de pays étrangers
seraient prêts à tout pour le recruter… Alors l’hypothèse est
douteuse.

Même  Di  Vizio,  son  avocat,  se  démarque  clairement  de  la
position de Didier Raoult.

Je suis avocat du Professeur Raoult et mon rôle s’arrête là !
Pour  ma  part  ma  position  demeure  inchangée  :  la  vacc
obligatoire n’est ni opportune ni légale en l’état de la
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jurisprudence  !  Le  reste  n’est  pas  de  mon  ressort  !
https://t.co/bPOpEKaVkz

— Fabrice Di Vizio (@DIVIZIO1) July 9, 2021

.

Alors quoi ?

La réponse se trouve sans doute dans un article du Figaro qui
évoque un repas où Raoult a parlé librement devant la presse.

Le  personnel  soignant  «doit
réfléchir»
[…]

«Oui, je suis pour la vaccination mais pour une population à
risque  d’être  particulièrement  surexposée,  ou  à  risque  de
faire  des  formes  graves»,  avait-il  dit  lors  du  déjeuner
organisé par le club d’investisseurs franco chinois Chinese
Business Club, à Paris.

Interrogé spécifiquement sur les soignants, catégorie où la
vaccination est lente, le professeur a répondu : «Le personnel
soignant  qui  est  exposé  doit  réfléchir  sérieusement  à  la
vaccination».

De manière générale, «l’indication vaccinale qui ne me paraît
pas contestable, c’est quand vous avez un risque. Le bénéfice
individuel est d’autant plus important que vous êtes plus
exposé», a-t-il dit lors d’une séance de questions-réponses.

Par  conséquent,  il  a  jugé  «raisonnable»  que  les  gens  qui
«peuvent faire une forme grave» doivent être «vaccinés».

https://t.co/bPOpEKaVkz
https://twitter.com/DIVIZIO1/status/1413479978662985732?ref_src=twsrc%5Etfw


Les vaccins, «élément utile» contre
le Covid
Il a qualifié «les vaccins» d‘«élément utile à la lutte contre
l’infection  par  Covid-19».  Mais  pour  le  reste  de  la
population,  il  s’est  montré  nettement  plus  sceptique,  en
particulier pour les enfants.

«Est-ce que la vaccination générale permet de lutter contre la
contagion ? Ce ne sont pas des éléments qui sont clairs dans
la littérature ni dans la vraie vie», a-t-il estimé. Rappelant
qu’il  «le  dit  depuis  un  an  et  demi»,  Didier  Raoult  a
conseillé à toute personne malade de «se faire soigner».

[…]

https://www.lefigaro.fr/flash-actu/didier-raoult-favorable-a-l
a-vaccination-des-soignants-et-des-sujets-a-risque-20210709

.

Je crois comprendre que la réalité, terrible, est que Raoult
fait  son  métier  de  médecin  et  demeure  fidèle  au  serment
d’Hippocrate : soigner avant tout, éviter les morts inutiles.
Je verrais bien dans sa dernière communication le désespoir
d’un homme qui sait qu’il y a un traitement, qu’on n’a pas
besoin  de  vaccin  (  et  il  rappelle  clairement  ci-dessus
pourquoi le vaccin n’est pas fiable et reste plus que douteux)
mais qui craint une hécatombe à cause de l’interdiction des
traitements… Je le verrais bien conseiller (pas une obligation
!!!)  faute  de  mieux  le  vaccin  aux  gens  les  plus  exposés
(uniqmenet) comme les soignants, pour limiter le dégâts, la
mort au ventre.

Quoi qu’il en soit, je reste une raoultienne sur le Covid, on
a  des  traitements  et  tous  les  pays  qui  utilisent
hydroxychloroquine ou ivermectine ont un nombre dérisoire de
morts… On n’a donc pas besoin du vaccin.

https://www.lefigaro.fr/flash-actu/didier-raoult-favorable-a-la-vaccination-des-soignants-et-des-sujets-a-risque-20210709
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Que les gens très exposés puissent être un peu plus protégés
par le vaccin, je ne suis pas sûre que même Raoult en soit
persuadé mais il ne veut pa savoir sur les mains le sang des
soignants qui refuseraient de se faire vacciner en se référant
à lui, tout simplement.

En tout cas il est clair sur la vaccination de tout un peuple,
obligatoire ou pas, elle ne se justifie toujours pas !!! Et
que je ne me ferai pas vacciner, moins que jamais !


